

Le film cubain « Conducta » (Conduite) reçoit un prix en Colombie



La Havane, 31 octobre (RHC/AIN).- Le film cubain « Conducta » (Conduite) du réalisateur Ernesto Daranas a reçu le Prix Círculo Precolombino de Oro (Cercle Pré-colombin d'Or) au meilleur film international du 31ème Festival de Cinéma de Bogota.

Le film raconte l'histoire de respect et d'amour qu'éprouve un enfant âgé de 11 ans envers sa maitresse de primaire. Ces deux rôles ont été incarnés, respectivement par Armando Valdés et Alina Rodríguez.

Ce film a reçu plusieurs prix de la critique spécialisée internationale comme cela a été le cas au Festival de Cinéma Espagnol de Malaga, au Havane Film Festival de New York et au Festival International de Cinéma de Brasilia, entre autres .

Il a été choisi comme le meilleur long-métrage sur l'enfance par l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance et il représentera Cuba aux prix Oscar, d'Hollywood et Goya, d'Espagne.



Radio Habana Cuba